

La fábrica de Sant Feliu de Buixalleu está fuera de servicio

Un vigilante de la Skol fue esposado y golpeado por cuatro individuos armados

Buscaban dinero, pero sólo pudieron hacerse con revólveres que estaban en la caja fuerte

Un vigilante de la fábrica de cervezas Skol en Sant Feliu de Buixalleu fue sorprendido, esposado, amordazado y salvajemente golpeado a las cinco de la tarde del martes por cuatro individuos armados, quienes tras apoderarse de las llaves de la caja fuerte consiguieron hacerse con dos revólveres además del arma del vigilante, sin que pudieran conseguir dinero alguno, ya que la fábrica lleva cuatro años en período de inactividad. El hecho fue conocido después de cinco horas, cuando debía producirse el relevo del vigilante.

JORDI GRAU

El extraño suceso ocurrió poco antes de las cinco de la tarde del pasado martes en la fábrica de cervezas de la firma Skol en el término municipal de Sant Feliu de Buixalleu, en la carretera nacional que conduce a Barcelona a unos tres kilómetros de Breda. Dichas instalaciones llevan fuera de servicio desde hace unos cuatro años, aunque toda la maquinaria está en el interior, razón por la cual la empresa tiene, durante las veinticuatro horas del día, vigilantes, bien de la propia empresa, bien de una firma de seguridad dedicada a tales fines.

Los hechos que narramos ocurrieron cuando un individuo se acercó hasta la garita del vigilante y solicitó hablar un momento con él, con la excusa de que había oído que allí ofrecían trabajo y que él lo necesitaba. Estaba el vigilante explicándole que allí no habían solicitado a nadie y que la fábrica estaba cerrada,

cuando de repente se vio encañonado y aparecieron tres individuos más con la cara tapada que le amenazaron y le condujeron al interior de las dependencias.

El individuo que habló con el vigilante llevaba la cara destapada, mientras que los otros tres se la tapaban con un pasamontañas para dificultar su identificación. Sin embargo se ha podido saber que contaban entre 25 y 27 años de edad, que tenían acento castellano y que su aspecto era agitanado. Por lo que pudo apreciar el vigilante, al menos iban armados con un revólver y una escopeta de cañones recortados.

Buscaban dinero

De manera rápida y brutal esposaron y amordazaron en primera instancia al empleado, que había sido desarmado, y se dirigieron hacia la parte destinada a oficinas, donde preguntaron al vigilante por

la caja fuerte. Se hicieron con las llaves de la misma y procedieron a abrirla, encontrando en su interior un revólver marca «Llama» y otro revólver marca «Astra», pero nada más. Ante este hecho se dirigieron al vigilante para que les dijera «dónde estaba guardado el dinero» ya que dijeron saber que allí se guardaba en abundancia, lo que desmintió rotundamente el vigilante, alegando que la fábrica estaba cerrada y que por tanto nada de valor que no fuera la maquinaria se guardaba en su interior. Sin embargo, los individuos no se avinieron a ninguna razón y persistieron en su actitud, por lo que ante el obligado silencio del empleado se ensañaron con él, propinándole varias patadas y golpes en diferentes partes del cuerpo, dejándolo, ante la evidencia de que nada de valor había en el interior de la fábrica, en las oficinas, esposado y amordazado, aunque pudo ver cómo sus ata-



cantes se dirigían a un 124 de color blanco con el que se encaminaron en dirección a Barcelona.

Un compañero lo descubrió

Si los hechos habían ocurrido sobre las cinco de la tarde, el vigilante no fue descubierto hasta varias horas después. Un compañero suyo se dirigió a la fábrica con el propósito de efectuar el relevo y al llegar a la misma se sorprendió al no encontrar a su compañero y ver que todas las luces estaban apagadas. Lo que le extrañó sobremanera, ya que no era lo normal. Por tanto lo que hizo al no encontrar en la garita a su compañero, fue pasar aviso a la Guardia Civil de Hostalric, que es la que se ocupa de aquella zona. Personados en el lugar de los hechos, la fuerza, y tras

un registro por la zona, descubrió a Pedro Muñoz Soto, en una de las oficinas, esposado con sus propios grilletes y amordazado. Fue el propio vigilante el que contó los hechos relatados, que están siendo investigados a fin de conseguir la detención de los cuatro individuos. El vigilante no sufrió heridas graves.

Por parte de la Policía Municipal

Se requisaron los «cupones del minusválido» ayer en Girona

La empresa insistió: «Seguiremos vendiendo»

JORDI GRAU

Varios vendedores de Prodiacu, S.A., la empresa que se dedica a vender el llamado «cupón del minusválido», fueron interceptados ayer en Girona por la Policía Municipal y conducidos a las dependencias de la calle Bacà, donde los Mossos d'Esquadra levantaron acta de los hechos y requisaron los cupones aunque no las ganancias. Las ventas de dicho cupón, que alcanzaron las 1.700 unidades el pasado lunes, y bajaron el martes, fueron prácticamente nulas durante el día de ayer. El Departament de Governació está dispuesto a actuar con contundencia y podrían esperarse otro tipo de medidas para el día de hoy.

Xavier Soy manifestaba ayer que «antes de tomar las decisiones del martes y poner los hechos en conocimiento del fiscal de la Audiencia hizo varias gestiones, quedando claro que ni MIFAS sabía absolutamente nada, ni quiere saber nada y que la ONCE desautorizaba rotundamente el uso que hacían de su sorteo. La Dirección

General del Joc denegó la petición después de estudiarla y si lo hizo, sus razones tendría. En todo caso la misma empresa ha reconocido públicamente su ilegalidad». Las acciones de la Policía Municipal y de los Mossos d'Esquadra fueron la de retirar a todos los vendedores que se encontraban en la vía pública ante la ilegalidad de la venta de cupones, requisándoles los mismos. Se esperan, de seguir la venta, acciones más concretas.

«Seguiremos vendiendo»

El delegado de Prodiacu, S.A. en Girona manifestaba ayer su «desolación por lo ocurrido. Han retenido a nuestros vendedores y les han hecho pasar la vergüenza de llevarlos a las dependencias de la Policía Municipal. Todo por querer un puesto de trabajo. No se ha vendido prácticamente nada y a seis vendedores se les han quedado los cupones. Durante el día hemos tenido muchas llamadas, dándonos moral, pues ven que lo único que queremos es crear puestos de trabajo y no nos dejan». A la pregunta de si el día de hoy saldrían

nuevamente a la calle a vender cupones, Luis Reina nos decía que «por supuesto. Si nos quedamos en casa no ganamos nada, y lo que haremos será salir a la calle a vender. Estamos entre la espada y la pared, pero defenderemos nuestro puesto de trabajo. Hemos solucionado el problema de 20 personas pero...» El delegado de Prodiacu, S.A. reconocía que «ni yo mismo sé dónde se hacen los cupones. ¿Si me da miedo a que cierren el local? Si me voy a casa nadie me mantiene. Hoy nadie nos ha llamado de la Generalitat. Sólo se han dedicado a quitar los cupones». Reconocía que «los contratos no han sido presentados al INEM, pero están preparados para llevarlos allí y los tienen que aceptar, ya que son puestos de trabajo. Veremos lo que pasa».

ONCE: «Debe actuarse rápidamente»

«Han mandado documentos que parecen oficiales a diferentes instituciones como Cáritas, han hecho las mil y una en toda España

y perjudican a todo el mundo, comenzando por la ONCE, a las sociedades de minusválidos, etc.». Quien así se manifestaba era el delegado de la ONCE en Girona, José Manuel Pichel, que quería dejar claro que «quien compre estos cupones se arriesga a no poder cobrarlos. La Policía les puede coger y en caso de tener premio no podrían cobrar. Que esto ha pasado en otros sitios. Nosotros hemos emprendido acciones contra ellos a nivel de tribunales en Barcelona y aquí. Están engañando a mucha gente. Nosotros sí creamos puestos de trabajo. Concretamente dentro de muy poco comenzarán 26 nuevos vendedores, los más desprestigiados minusválidos que MIFAS están haciendo las instancias. Colaboramos con ello, que es lógico». Lo que José Manuel Pichel tiene claro «es que hay que actuar contra esta gente porque hacen mucho dinero y no tienen más problema que extenderse. Utilizan a la ONCE, utilizan a sus vendedores y tienen ingresos rápidos sin ningún fin social. Y si es necesario cambian de nombre».

Herido muy grave al ser aplastado por su tractor

REDACCION

Poco después de las tres de la tarde de ayer y en la carretera de Pals a Torroella, poco después de la salida de Pals, un tractor conducido por Jaume Bergell Roberto, de Sant Feliu de Boada, cayó por un pequeño terraplén saliendo despedido el cuerpo del conductor, con la mala fortuna de que el tractor le cayó encima aprisionándolo. Rápidamente la Cruz Roja de Palafrugell lo trasladó a la Residencia de Girona, donde quedó ingresado siendo su estado calificado como de muy grave.

Roban una barca con su remolque

Una barca con su remolque fue robada a las ocho horas del martes en la carretera de Tossa. La barca, matrícula FM-5454 propiedad de Michel Kertan, está valorada en más de 10.000 marcos, más de 600.000 pesetas.

Dos tirones en Lloret de Mar

A las seis de la tarde del pasado domingo y a la una y cuarto de la madrugada del martes, se produjeron sendos tirones en Lloret de Mar. En el primero a la alemana Elene Kind le arrebataron el bolso con 180 marcos y 60.000 pesetas en metálico en la avenida Mistral, mientras que a la holandesa Elena Van Dermei le robaron efectos valorados en 25.000 pesetas en la carretera de Blanes.